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Статистические данные по странам Союза 
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Мир 

                Доля привитого населения (по странам) 
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Мониторинг СМИ 

 

Республика Армения 

 

Усиленные проверки в Армении: какие противоэпидемические нормы не 

соблюдаются? 

С 14 января по 15 марта текущего года специалистами Инспекционного органа 

здравоохранения и труда Армении проведено 8 937 проверок, в ходе которых было 

зарегистрировано 1261 нарушение. Информация предоставлена Инспекционным 

органом в ответ на письменный запрос Sputnik Армения о том, не станет ли 

госструктура ужесточать контроль с учетом показателей коронавируса. 

"В основном нарушения регистрируются по части измерения температуры, 

ведения журналов, где указывается частота проведения дезинфекций, порядка 

использования дезинфицирующих средств и ношения масок. Составлены протоколы 

об административных правонарушениях, на основании которых применяются 

штрафы", - говорится в сообщении. 

Кроме того, учитывая высокий показатель распространенности коронавируса, 

Инспекционный орган проводит усиленные проверки с партнерскими 

госструктурами, в частности, с Инспекционным органом по надзору за рынком, 

Инспекционным органом градостроительства, технической и пожарной 

безопасности, Инспекционным органом образования  и сотрудниками полиции. 

Источник 
 

В Армении хотят открыть первый "банк еды" 

Продовольственный банк, который будут пополнять бизнес и простые 

граждане, может помочь тысячам бедных людей в Армении. Об этом заявил на 

пресс-конференции в международном мультимедийном центре Sputnik армянин из 

Канады Майкл Аветикян. 

За рубежом для безвозмездной передачи товаров или денег для бизнеса 

действуют налоговые списания. Когда я осведомился об этом в нашем 

министерстве, мне сказали, что в Армении такого нет. Оказалось, что есть. По этим 

и другим профессиональным вопросам мне даже не дали нормального разъяснения", 

- отметил Аветикян (в Армении, действительно, такое списание тоже действует,  

в размере 0,25% оборота). 

Теперь он продолжает переговоры с частным сектором (магазинами  

и производствами), которых идея привлекает. Если они будут выдавать не 

продавшийся товар, то финансовые перечисления потребуются только на аренду 

склада и развоз товаров нуждающимся семьям, подчеркнул он. 

В период коронавируса, военных действий и после них Майкл, при поддержке 

диаспоры, оказал поддержку уже более чем тысяче семей. 

Источник 
 

 
 
 

https://ru.armeniasputnik.am/
https://ru.armeniasputnik.am/society/20210329/26978714/Usilennye-proverki-v-Armenii-kakie-protivoepidemicheskie-normy-ne-soblyudayutsya.html
https://ru.armeniasputnik.am/tags/keyword_news_armenia/
https://ru.armeniasputnik.am/press/
https://ru.armeniasputnik.am/society/20210421/27258647/V-Armenii-khotyat-otkryt-pervyy-bank-edy-.html
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Губернатор Тавушской области: Нужно создать почву для возвращения 

мигрантов в Армению 

Нужно создать почву для возвращения мигрантов на родину. Об этом во время 

обсуждения проекта Европейского союза «Усиление местных игроков во имя 

развития» 12 марта заявил губернатор Тавушской области Армении Айк Чобанян. 

Он подчеркнул важность того, что программа ЕС нацелена на развитие 

человеческого потенциала, поскольку без этого, а также без демографического 

развития, реализация других компонентов невозможна. 

По его словам, одна из особенностей проекта ЕС в том, что в нем применяется 

стратегический подход, а это является одной из самых серьезных проблем Армении 

в системе местного самоуправления. 

«Кроме того, программа ЕС «Усиление местных игроков во имя развития» 

дает возможность более активно использовать имеющийся потенциал»,- добавил 

Чобанян. 

Губернатор Ширакской области Ованес Арутюнян подчеркнул 

заинтересованность в участии в этой программе с учетом серьезного потенциала 

развития направлений, включенных в проект, в частности, туризма, сельского 

хозяйства, информационных технологий, малого и среднего бизнеса.  

Губернатор Лорийской области Арам Хачатрян также отметил важность 

программы ЕС по развитию сельского хозяйства, туризма и легкой 

промышленности, выразив надежду, что местные жители примут активное участие, 

что станет дополнительным стимулом возвращения мигрантов на родину. 

Источник 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

https://news.am/rus/news/633364.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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Республика Беларусь 
 

Белоруссия предложила РФ организовать свободное перемещение через 

границу в деловых целях 

Премьер-министр Белоруссии Роман Головченко считает важным в условиях 

пандемии коронавируса организовать свободное передвижение через белорусско-

российскую границу в деловых целях. Об этом он заявил в пятницу на встрече  

с Председателем Правительства РФ Михаилом Мишустиным. 

"Конечно, сдерживающим фактором для экономики является медленное 

восстановление свободного движения через белорусско-российскую границу, 

поэтому, Михаил Владимирович <...>, с учетом, конечно, обстановки в сфере 

ситуации с вирусом необходимо выходить на нормальный, доковидный режим 

транспортного сообщения, с учетом санитарно-эпидемиологических мер. Возможно, 

на первом этапе целесообразно продумать организацию свободного перемещения  

в деловых целях. Это придаст дополнительный импульс межрегиональным 

отношениям и послужит хорошим сигналом деловому сообществу по развитию 

сотрудничества", - сказал Головченко. 

Источник 

 

Лукашенко: Беларусь и Россия серьезно продвинулись в вопросе согласования 

союзных программ 

Беларусь и Россия серьезно продвинулись в вопросе согласования союзных 

программ. Об этом Президент Беларуси Александр Лукашенко заявил сегодня на 

встрече в Кремле с Президентом России Владимиром Путиным, передает 

корреспондент БЕЛТА. 

"Мы двигаемся серьезно по союзным программам. Помните, с карт начинали 

(дорожных карт. - Прим. БЕЛТА). Очень серьезные программы. Наверное,  

26 или 27 программ мы уже согласовали на уровне Правительства. Немного 

осталось, 2-3 очень серьезные программы экономического характера, в том числе  

и налогообложение - известная программа, по которой мы в общем-то в Минске 

приняли решение, - заявил Президент. - Так что я с вами согласен. Мы потихонечку 

двигаемся. Но есть на злобу дня вопросы, которые надо усиливать просто, в том 

числе и безопасность, оборона нашего Союзного государства. Хотя в общем-то, 

наверное, пока справляемся и справимся. И линии нарисуем, за которые никто не 

должен перейти, и достойно ответим тем, кто не понимает, что в этом бешеном мире 

надо быть более спокойными и жить дружно". 

Источник 

 

ВОЗ готова продолжить оказание Беларуси технической и консультативной 

помощи в борьбе с COVID-19 

Всемирная организация здравоохранения готова продолжить оказание 

Беларуси технической и консультативной помощи в борьбе с COVID-19. Об этом 

было заявлено на встрече в Женеве Министра иностранных дел Беларуси 

https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/11171139?utm_referrer=https%3A%2F%2Fzen.yandex.com
https://www.belta.by/president/view/peregovory-lukashenko-i-putina-v-kremle-zavershilis-438486-2021/
https://www.belta.by/president/view/peregovory-lukashenko-i-putina-v-kremle-zavershilis-438486-2021/
https://www.belta.by/president/view/lukashenko-belarus-i-rossija-serjezno-prodvinulis-v-voprose-soglasovanija-sojuznyh-programm-438460-2021/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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Владимира Макея с Генеральным директором ВОЗ Тедросом 

Гебрейесусом, сообщили БЕЛТА в пресс-службе МИД Беларуси. 

Во время встречи был отмечен долгосрочный и программный характер 

сотрудничества Беларуси и ВОЗ по широкому спектру направлений. "Министр 

проинформировал собеседника о подходах Беларуси к борьбе с пандемией COVID-

19, ходе кампании по вакцинации, запуске производства российской вакцины 

"Спутник V" и планах по производству вакцины собственной разработки. Владимир 

Макей поблагодарил Тедроса Гебрейесуса за поддержку, оказываемую ВОЗ стране  

в связи с пандемией, отметив целевые поставки в Беларусь средств индивидуальной 

защиты, тест-систем и другого медицинского инвентаря", - рассказали в МИД. 

Особо подчеркнута поддержка белорусской стороной усилий Гендиректора по 

укреплению роли ВОЗ в обеспечении скоординированного ответа международного 

сообщества на потенциальные чрезвычайные ситуации в сфере здоровья,  

в частности его инициатива по разработке конвенции о пандемической готовности  

и мерам реагирования на чрезвычайные ситуации в области здравоохранения. 

Источник 

 

Минтруд изучает популярность в Беларуси отцовского отпуска при рождении 

ребенка 

Министерство труда и социальной защиты изучает, насколько востребован  

в Беларуси отцовский отпуск при рождении ребенка, чтобы подготовить следующий 

пакет поправок в Трудовой кодекс. Об этом рассказала журналистам во время 

видеобрифинга начальник управления народонаселения, гендерной и семейной 

политики Министерства труда и социальной защиты Марина Артеменко, передает 

корреспондент БЕЛТА. 

Специалист напомнила, что с января 2020 года в трудовом законодательстве 

стала действовать новая норма, по которой при рождении ребенка и воспитании его 

в семье наниматель обязан по желанию отца (отчима) ребенка предоставить ему 

отпуск продолжительностью не более 14 календарных дней. "Мы поставили себе 

задачу выяснить, насколько востребована эта норма. Провели блиц-опрос на 19 

крупных предприятиях в стране. Получили такие сведения: более 40 мужчин-отцов 

воспользовались правом на отцовский отпуск при рождении ребенка. В текущем 

году НИИ труда будет проводить такой опрос на 200 предприятиях. Это уже будут 

более репрезентативные данные", - отметила Марина Артеменко. 

По ее словам, в этом году планируется внесение изменений в Трудовой 

кодекс. "Мы рассматриваем также возможность внесения в ТК изменений, которые 

будут направлены на совмещение профессиональных и семейных обязанностей 

родителей. Поэтому мы так активно сегодня изучаем, нуждается ли эта норма  

(о предоставлении отцовского отпуска. - Прим. БЕЛТА) в корректировке и как нам 

двигаться дальше. Но сам факт, что такой отпуск используется отцами, очень 

позитивный", - сказала представитель Минтруда и соцзащиты. 

Источник 

 

 

https://www.belta.by/politics/view/voz-gotova-prodolzhit-okazanie-belarusi-tehnicheskoj-i-konsultativnoj-pomoschi-v-borbe-s-covid-19-437898-2021/
https://mgazeta.by/zdorove-i-sport/item/9523-voz-gotova-prodolzhit-okazanie-belarusi-tekhnicheskoj-i-konsultativnoj-pomoshchi-v-borbe-s-covid-19.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.belta.by/society/view/v-belarusi-planirujut-rasshirit-vozmozhnosti-dosrochnogo-ispolzovanija-semejnogo-kapitala-438363-2021/
https://www.belta.by/society/view/v-belarusi-planirujut-rasshirit-vozmozhnosti-dosrochnogo-ispolzovanija-semejnogo-kapitala-438363-2021/
https://www.belta.by/society/view/mintruda-izuchaet-populjarnost-v-belarusi-ottsovskogo-otpuska-pri-rozhdenii-rebenka-438387-2021/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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В Беларуси планируют расширить возможности досрочного использования 

семейного капитала 

В Беларуси планируют расширить возможности досрочного использования 

семейного капитала. В настоящее время подготовлен и внесен на рассмотрение  

в Правительство соответствующий проект указа. Об этом сообщила журналистам во 

время видеобрифинга начальник управления народонаселения, гендерной  

и семейной политики Министерства труда и социальной защиты Марина 

Артеменко, передает корреспондент БЕЛТА. 

Появление госпрограммы семейного капитала положительно повлияло на 

ситуацию с рождением третьих и последующих детей. С 2015 года таких детей 

рождается около 20 тыс. в год, их доля составляет 23% в общем числе рождений. 

Открыто 97 тыс. вкладов по программе "Семейный капитал" на общую сумму 

Br2,5 млрд. "Эта цифра сопоставима с годовыми расходами на всю систему 

государственных пособий семьям с детьми", - обратила внимание начальник 

управления.  

Источник 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.belta.by/society/view/v-belarusi-planirujut-rasshirit-vozmozhnosti-dosrochnogo-ispolzovanija-semejnogo-kapitala-438363-2021/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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Республика Казахстан 

 

Токаев: вакцина QazVac будет доступна для всех граждан Казахстана 

Президент Казахстана Касым-Жомарт Токаев рассказал о поступлении  

в регионы страны отечественной вакцины против коронавируса QazVac. 

"Первая партия вакцины QazVac поступила в регионы страны. Производство 

вакцины будет увеличено, чтобы сделать ее доступной всем гражданам", - написал 

Токаев в соцсети. 

Ранее сообщалось, что QazVac (QazCovid-in) поступит в казахстанские 

поликлиники 26 апреля. Отечественная вакцина была произведена на базе Научно-

исследовательского института проблем биологической безопасности. В первой 

произведенной партии - 50 тысяч доз. 

Источник 
 

МВД Казахстана и Узбекистана укрепляют взаимодействие в сфере 

профилактики и борьбы с преступностью 

Министр внутренних дел Казахстана Ерлан Тургумбаев провел встречу с 

заместителем Министра внутренних дел Узбекистана Нажмиддином 

Тураходжаевым. Об этом передает МИА «Казинформ» со ссылкой на пресс-службу 

МВД РК. 

Стороны обсудили двустороннее сотрудничество и обменялись мнениями по 

широкому спектру вопросов, касающихся борьбы с преступностью, незаконной 

миграцией, профилактики правонарушений, а также цифровизации и внедрении 

современных систем безопасности. Участники встречи высказали намерение по 

дальнейшему укреплению взаимодействия приграничных подразделений органов 

внутренних дел. Стоит отметить, на протяжении многих лет полицейские двух стран 

оказывают друг другу практическую помощь по уголовным делам, налажена 

совместная розыскная работа.  

Ерлан Тургумбаев подчеркнул, что МВД Казахстана находится в процессе 

реформирования. Реализуется Дорожная карта по модернизации органов 

внутренних дел. В рамках неё проводится масштабная работа по цифровизации 

инфраструктуры нашей деятельности и внедрению современных систем 

безопасности. 

Источник 
 

ЕАБР финансирует строительство двух многопрофильных больниц  

в Казахстане 

Евразийский банк развития (ЕАБР) и компания RenEll Co. Ltd. подписали 

мандатное соглашение о строительстве и эксплуатации многопрофильных больниц в 

2 городах Казахстана, сообщила пресс-служба банка. 

Одна из больниц будет построена в Кокшетау. Второй город определят не 

позднее 30 июня 2021 года.  

Многопрофильную больницу в Кокшетау с общим коечным фондом 

круглосуточного стационара 630 мест планируется открыть в конце 2023 года. 

https://ru.sputnik.kz/society/20210423/16867307/tokaev-vaktsina-qazvac-dostupnost-kazakhstan.html
https://www.inform.kz/ru/mvd-kazahstana-i-uzbekistana-ukreplyayut-vzaimodeystvie-v-sfere-profilaktiki-i-bor-by-s-prestupnost-yu_a3779272?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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В клинике начнут функционировать кардиологический, неврологический, 

онкологический, перинатальный и другие блоки, что откроет жителям более 

широкий доступ к новым медицинским услугам. 

Источник 
 

В Казахстане хотят вести систему обязательного страхования 

профответственности медиков 

Министерство здравоохранения РК разработало концепцию проекта закона  

«О внесении изменений и дополнений в некоторые законодательные акты 

Республики Казахстан по вопросам здравоохранения». 

Как отмечается, разработка законопроекта обусловлена необходимостью 

совершенствования законодательства в части разработки и внедрения системы 

юридической и финансовой защиты и ответственности медицинских работников, 

включая гарантирование профессиональной деятельности. 

Проект закона направлен на решение следующих задач в области 

здравоохранения: 

– повышение уровня доверия граждан РК к системе здравоохранения; 

– защиту прав пациентов; 

– повышение качества медицинских услуг, оказываемых населению; 

– улучшение статуса и имиджа медицинского работника; 

– обеспечение юридической и финансовой защиты медицинских работников. 

Источник 
 

В армии Казахстана вакцину от коронавируса получили 20% военнослужащих 

Вакцину от коронавируса получили 20% личного состава вооруженных сил 

Казахстана. Об этом 23 апреля заявил Министр обороны республики Нурлан 

Ермекбаев, сообщили в пресс-службе Президента республики. 

Собеседники обсудили также меры противодействия коронавирусу. Ермекбаев 

отметил, что Минобороны Казахстана запустило лаборатории в Алма-Ате  

и Нур-Султане, а также мобильные госпитали в Актау и Семипалатинске. 

Источник 

 

В Казахстане предложили отмечать День пастуха 
Казахстан должен стать крупнейшим региональным экспортером мясной  

и молочной продукции. Об этом заявил государственный секретарь РК Крымбек 

Кушербаев. 

«В целях повышения статуса пастушьей общины принято предложение  

о проведении Дня пастуха. В Национальной ассоциации овцеводов на сегодняшний 

день зарегистрировано более 100 крестьянских хозяйств. Это означает, что в сфере 

хозяйств много крестьян. 

Источник 

 

 

 

https://ru.sputnik.kz/economy/20210421/16849936/eabr-finansiruet-stroitelstvo-dvukh-mnogoprofilnykh-bolnits-v-kazakhstane.html
http://tristar.com.ua/1/news/v_kazahstane_hotiat_vesti_sistemu_obiazatelnogo_strahovaniia_profotvetstvennosti_medikov__15184.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://regnum.ru/news/3251406.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://kabar.kg/news/v-kazakhstane-predlozhili-otmechat-den-pastukha/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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Кыргызская Республика 

 
В Кыргызстан прибыла первая партия российской вакцины «Спутник V» 

В столицу сегодня, 22 апреля, прибыла первая партия российской вакцины 

против коронавируса — 20 тысяч доз препарата «Спутник V». Об этом сообщили в 

Посольстве России в Бишкеке. 

Участие в состоявшейся в столичном аэропорту «Манас» в церемонии 

передачи вакцины приняли участие первый вице-премьер министр Киргизии Артем 

Новиков и посол России Николай Удовиченко. 

В Министерстве здравоохранения и соцразвития Киргизии отметили, что 

согласно договоренностям, российская сторона поставит в республику в общей 

сложности миллион доз вакцины «Спутник V» по цене $10 (768 рублей) за дозу. 

Препарат будут привозить партиями до 30 тысяч доз. 

Источник 

 

Власти Кыргызстана отказались праздновать День Победы в Бишкеке 

День Победы 9 мая отказались праздновать в столице из-за неблагоприятной 

эпидемиологической обстановки по коронавирусу, 20 апреля сообщает пресс-

служба мэрии Бишкека. 

Данное решение было принято на заседании городской чрезвычайной 

противоэпидемической и противоэпизоотической комиссии (ЧППК), где 

рассматривалась возможность проведения массовых мероприятий. 

Будут ли праздновать день Победы 9 мая в других городах Киргизии, не 

сообщается. 

Источник 

 

Депутат предлагает сократить сроки обучения для некоторых профессий 

Парламентарий Республики Айсулуу Мамашова 21 апреля приняла участие 

в заседании Жогорку Кенеша, в ходе которого был рассмотрен законопроект, 

предусматривающий изменения в закон «О начальном профессиональном 

образовании».  

Таким образом, депутат предложила сократить сроки обучения для некоторых 

профессий, чтобы повысить эффективность деятельности организаций начального 

профессионального образования, за счет вовлечения работодателей в подготовку 

профессиональных кадров, а также привлечения большего количества молодежи 

в профессиональное образование. 

Кроме того, парламентарий Ирина Карамушкина также обратила особое 

внимание на вопрос о предоставлении начального профессионального образования 

воспитанникам детских домов. Она поинтересовалась предпринятыми мерами 

профильных министерств по предоставлению профтехобразования. 

Источник 
 

 

 

https://regnum.ru/news/society/3250658.html
https://rossaprimavera.ru/news/fa73c6a2?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://sng.today/bishkek/16703-deputat-kirgizii-predlagaet-sokratit-sroki-obuchenija-dlja-nekotoryh-professij.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Президент Кыргызстана поддержал депутатов и открытие казино на Иссык-

Куле 

Открытие казино на Иссык-Куле позволит пополнить бюджет Республики и 

только популисты по «черному» пиарят поддерживающих данный законопроект 

депутатов, заявил Президент Кыргызстана Садыр Жапаров. 

Источник 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://rossaprimavera.ru/news/436fd9ca?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Российская Федерация 

 

Путин решил сделать дни между майскими праздниками нерабочими 

"Если вы считаете, что это необходимо — хорошо, мы так и сделаем.  

И сегодня соответствующий указ подпишу", — сказал Путин в ходе встречи  

с Поповой и Вице-премьером Татьяной Голиковой в режиме ВКС. 

Попова в ходе встречи сказала: "Так получается в этом году, что три дня 

выходных, потом четыре дня рабочих — нужно вернуться (с дачи) также, потом еще 

три дня выходных, и, конечно же, наши граждане вернутся к своим дачным 

участкам. И вот здесь в связи с тем, что приходится перемещаться в пространстве, 

обмениваться вирусной информацией с большим количеством людей в такой 

ситуации — мы видим определенные риски". 

Она отметила, что этот вопрос обсуждался со специалистами и учеными, 

врачами-эпидемиологами. "И коллеги говорят о том, и это, собственно, наше 

предложение, чтобы вот эти дни были непрерывными. Если бы это было бы 

возможно, это позволило бы прогноз эпидемиологический сделать более 

стабильным и, конечно же, дать возможность людям побыть на свежем воздухе и 

отдохнуть, потому что все, конечно, об этом отдыхе мечтают", — сказала Попова. 

Источник 
 

Путин поручил кабмину восстановить рынок труда к концу года 

"Надо постараться решить эту проблему раньше, чем до конца года. 

Правительство будет поддерживать частную инициативу в создании рабочих мест. 

Поручаю правительству в течение месяца разработать новые меры поддержки 

малого и среднего бизнеса", - отметил глава государства. 

Президент также напомнил о принятых мерах. 

"В прошлом году мы направили беспрецедентные средства на поддержку 

рынка труда. Сохранили свыше 5 млн. рабочих мест. Программа сработала именно 

потому, что бизнес сохранил ответственность. К сожалению, полностью избежать 

сокращений было невозможно", - добавил Путин. 

Источник 
 

Минцифры планирует ввести новый вид учетной записи для иностранных 

граждан 

Минцифры РФ подготовило изменения в положение о федеральной 

государственной информационной системе "Единая система идентификации  

и аутентификации в инфраструктуре, обеспечивающей информационно-

технологическое взаимодействие информационных систем, используемых для 

предоставления государственных и муниципальных услуг в электронной форме" 

(ЕСИА), которое предполагает введение еще одного вида учетной записи на портале 

госуслуг - только для иностранных граждан. Соответствующий документ 

опубликован на портале нормативных правовых актов. 

"Минцифры совместно с федеральными органами исполнительной власти 

создается цифровая платформа миграционных процессов и трудовых ресурсов, 

https://tourism.interfax.ru/ru/news/articles/78273?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://rg.ru/2021/04/21/putin-poruchil-kabminu-vosstanovit-rynok-truda-k-koncu-goda.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://regulation.gov.ru/
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включающая в себя необходимую инфраструктуру национального  

и наднационального уровня, предназначенная для поиска вакансий и упрощения 

процедуры трудоустройства иностранных граждан в Российской Федерации  

и предоставления комплекса государственных и иных услуг для трудовых 

мигрантов с различным правовым статусом в электронном виде", - следует из 

пояснительной записки к документу. 

Отмечается, что проект приказа разработан в целях обеспечения возможности 

предварительного удостоверения своей личности регистрирующимися в ЕСИА 

иностранными гражданами и лицами без гражданства при пересечении 

государственной границы Российской Федерации и предъявлении пограничным 

органам документа, удостоверяющего личность. 

"Эта учетная запись еще не будет подтвержденной, но уже даст возможность 

воспользоваться рядом сервисов - например, поиском вакансий на сайте "Работа  

в России" или пройти там же онлайн-интервью", - прокомментировали в Минцифры. 

Источник 
 

Россия и Египет договорились о возобновлении авиасообщения 

Об этом, как информирует РИА Новости, сообщил официальный 

представитель канцелярии главы египетского государства Бассам Рады. 

Отмечается, что речь в том числе идёт и о курортах. 

Пресс-секретарь российского лидера Дмитрий Песков подтвердил 

договорённости о возобновлении авиасообщения между курортами Хургада  

и Шарм-эш-Шейх и России. 

Источник 
 

Прибывающих в Россию после 1 мая обязали дважды сдавать тест на COVID-

19 

Роспотребнадзор обязал всех граждан, которые прилетят в Россию после  

1 мая, дважды сдавать тест на коронавирусную инфекцию COVID-19. 

Соответствующее постановление главного государственного санитарного 

врача и главы Роспотребнадзора Анны Поповой опубликовано на официальном 

интернет-портале правовой информации. 

«Прибывающим после 1 мая 2021 года из зарубежных стран на территорию 

России... необходимо пройти повторное лабораторное исследование на COVID-19 

методом ПЦР в срок до пяти календарных дней», — отмечается в документе. 

Также Роспотребнадзор обязал россиян, прибывающих из Турции и Танзании 

в Россию до 1 мая, два раза сдать тест на коронавирус. 

Источник 
 

Для граждан Узбекистана упростили въезд в Россию из третьих стран 

Граждане Узбекистана теперь смогут свободно прибыть в Россию из 

государств, указанных в приложении к приказу Правительства Российской 

Федерации № 635-р от 16 марта 2020 года. Соответствующие изменения  

в документе были сделаны 14 апреля 2021 года Правительством РФ. 

https://tass.ru/ekonomika/11219353?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://ria.ru/
https://russian.rt.com/russia/news/855899-egipet-rossiya-turisty?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://publication.pravo.gov.ru/Document/View/0001202104200067?index=0&rangeSize=1
https://russian.rt.com/russia/news/854863-rospotrebnadzor-turciya-tanzaniya-test
https://russian.rt.com/russia/news/854872-rossiyane-test-koronavirus?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Ранее для въезда граждан Узбекистана в Россию из третьих стран, необходимо 

было предъявить вид на жительство в этих государствах. 

Сейчас это требование снято для таких государств, как Турция, Кыргызстан, 

Казахстан. Это наиболее востребованные направления, поскольку цена на билеты  

в Россию там достаточно низкая. Граждане Узбекистана могут лететь в Россию  

из этих стран дешевле, законно и без каких-либо особенных оснований для въезда. 

Напомним, изменения в документ были приняты 14 апреля, но в силу он 

вступил после официальной публикации 20 апреля. 

Источник 

 

Россия и Таджикистан подписали протокол по вопросам миграции 

Сотрудничество в сфере миграции обсудили заместитель Министра 

иностранных дел России Андрей Руденко и заместитель Министра труда, миграции 

и занятости населения Таджикистана Шахноза Нодири, сообщили 20 апреля  

в пресс-службе таджикистанского МИД. 

Собеседники обсудили проекты документов в сфере миграции, которые 

находятся на рассмотрении двух стран. По итогам переговоров стороны подписали 

протокол. 

Ранее президент Федерации мигрантов России Вадим Коженов заявил, что  

в ближайшее время в РФ могут приехать около миллиона мигрантов. По его 

мнению, сдерживающим фактором остается ограниченное число авиарейсов. 

Источник 
 

Количество иностранцев в Москве сократилось на 21% 

Число иностранных граждан, находящихся в Москве, сократилось на 21% по 

сравнению аналогичным периодом 2020 года, сообщил начальник управления по 

вопросам миграции ГУ МВД России по Москве Дмитрий Сергиенко. 

По его словам, сейчас число иностранцев в столице составляет 789 тыс. 

человек, тогда как год назад их было свыше миллиона. 

При этом Сергиенко отметил, что число преступлений, совершенных 

иностранными гражданами и лицами без гражданства, с начала года выросло на 

32%. В том числе иностранцы стали совершать на 48,7% больше тяжких и особо 

тяжких преступлений, добавил чиновник. 

Источник 
 

Мантуров спрогнозировал срок регистрации вакцины «Спутник Лайт» 

Четвертую российскую вакцину от коронавирусной инфекции «Спутник 

Лайт» могут зарегистрировать в мае, а к концу года планируется производить более 

30 млн доз в месяц. Об этом в среду, 21 апреля, заявил глава Минпромторга Денис 

Мантуров. 

Источник 
 

 

 

https://rossaprimavera.ru/news/89b402bc?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://regnum.ru/news/polit/3247836.html
https://www.interfax.ru/moscow/762708
https://iz.ru/1154750/2021-04-21/manturov-sprognoziroval-srok-registratcii-vaktciny-sputnik-lait?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Страны СНГ 

УЕФА перенёс три матча Евро из Дублина в Санкт-Петербург 

Об этом сообщает официальный сайт УЕФА. Три матча Евро-2020, которые 

должен был принять Дублин, перенесены в Санкт-Петербург. Речь о поединках 

группового этапа сборной Польши со Швецией и Словакией, а также поединок 

между Швецией и Словакией, который должен был пройти в Дублине.  

Также подтверждено, что матчи, которые должны были пройти в Севилье, 

состоятся в Бильбао. 

Источник 

 

 

 

Путин: проекты ЕАЭС нацелены на рост благосостояния граждан 

"Мы последовательно и в приоритетном порядке расширяем контакты  

с ближайшими партнерами по Шанхайской организации сотрудничества, БРИКС, 

Содружеству Независимых Государств, союзниками по ОДКБ. Наши общие 

проекты в рамках ЕАЭС нацелены на то, чтобы обеспечить рост экономики  

и благосостояния граждан. Уже сейчас появляются интересные направления в сфере 

развития транспортно-логистических коридоров. Уверен, что они станут надежными 

инфраструктурными каркасами большого евразийского партнерства. Все это не 

умозрительные геополитические построения, а сугубо прикладные инструменты 

решения задач национального развития", — сказал Путин. 

По его словам, российские идеи этого широкого объединения уже 

осуществляются на практике, в том числе за счет сопряжения с другими 

интеграционными процессами. 

Источник 
 

Аналитики ЕАБР оценили потенциальный эффект от вступления 

Таджикистана в ЕАЭС  

Евразийский банк развития (ЕАБР) опубликовал аналитический доклад на 

тему "Экономические эффекты вступления Таджикистана в Евразийский 

экономический союз", передает Kazakhstan Today.  

В частности, как отмечают аналитики банка, опыт Армении свидетельствует  

о том, что возможное вступление в Союз позволит Таджикистану увеличить объемы 

экспорта продукции агропромышленного комплекса и легкой промышленности.   

При этом эксперты ЕАБР подчеркивают, что ключевым драйвером развития 

Таджикистана в случае возможной интеграции с ЕАЭС будут преимущества, 

связанные с его участием в едином рынке труда.   

Также сообщается, что вступление Таджикистана в ЕАЭС в среднесрочной 

перспективе будет способствовать упрощению правил ведения бизнеса  

и формированию в республике более благоприятных условий для привлечения 

прямых инвестиций.   Совершенствование институциональной среды является 

приоритетным направлением, способным нивелировать издержки от вступления 

Таджикистана в ЕАЭС и обеспечить реализацию торгового и инвестиционного 

потенциала сотрудничества.     

https://www.uefa.com/insideuefa/mediaservices/mediareleases/news/0268-121bc78c82d5-1ba16401b4f0-1000--euro-2020-venue-changes/
https://russian.rt.com/sport/news/855927-uefa-dublin-sankt-peterburg?utm_source=yxsport&utm_medium=desktop
https://ru.sputnik.kg/Radio/20210421/1052214783/vladimir-putin-eaehs-razvitie-sotrudnichestvo-proekty-blagosostoyanie.html


22 
 

Таким образом, комплексный анализ преимуществ и издержек от возможного 

вступления Таджикистана в ЕАЭС, приведенный в докладе ЕАБР, позволяет сделать 

вывод о значительном положительном эффекте для развития страны в долгосрочной 

перспективе. Увеличение ежегодных темпов роста экономики Таджикистана может 

составить до 3 процентных пунктов за счет усиления инвестиционной активности, 

создания новых рабочих мест и вовлечения в производство новых трудовых 

ресурсов, а также улучшения производительности в результате трансферта 

технологий и позитивного влияния вступления на институциональную среду.   

Источник 

 

Парламентарии стран СНГ согласовали проект заявления о поддержке 

мигрантов 

Проект Совместного заявления Совета Межпарламентской Ассамблеи СНГ, 

Регионального офиса Международной организации по миграции в Вене  

и Европейского регионального бюро Всемирной организации здравоохранения 

«О мерах законодательного обеспечения трудовой миграции в период пандемии» 

согласовали парламентарии стран СНГ 21 апреля на заседании Постоянной 

комиссии МПА СНГ по социальной политике и правам человека. 

Председатель комиссии, член Комитета Милли Меджлиса Азербайджана по 

правовой политике и государственному строительству, член Комитета Милли 

Междлиса Азербайджана по обороне, безопасности и борьбе с коррупцией Низами 

Сафаров назвал трудовых мигрантов одной из наименее защищенных групп  

в обществе. Он отметил уязвимость положения мигрантов в ситуации, позволяющей 

им вернуться в свою страну.  

Источник 

 
Россия поставит Молдавии 90 тыс. доз «Спутника V» 

Россия в ближайшее время поставит Молдавии 90 тыс. доз вакцины «Спутник 

V», рассказал информированный собеседник “Ъ”. По его словам, 60 тыс. доз 

препарата получит Кишинев и 30 тыс. выделено на Приднестровье. 

С просьбой о предоставлении вакцины к российскому Президенту Владимиру 

Путину в прошлом месяце обратилась его молдавская коллега Майя Санду. 

Аналогичное послание направляла и спикер молдавского Парламента Зинаида 

Гречаная. 

Источник 
 

ПРООН и МОТ запускают в Украине пилотный проект для расширения 

экономических возможностей женщин 

Программа развития Организации Объединенных Наций (ПРООН) в Украине 

совместно с Международной организацией труда (МОТ) представили новый 

совместный пилотный проект "Расширение экономических возможностей женщин 

как ответ на кризис COVID-19 в Украине", сообщает отдел коммуникации ПРООН  

в Украине. 

https://www.kt.kz/rus/economy/analitiki_eabr_otsenili_potentsialnyy_effekt_ot_vstupleniya_1377908265.html
https://rossaprimavera.ru/news/4d6683c6?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.kommersant.ru/doc/4784026?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Отмечается, что проект призван способствовать устойчивому восстановлению 

уровня жизни населения Украины, которое ощутило негативные последствия 

пандемии COVID-19, в том числе путем расширения экономических возможностей 

женщин с помощью совершенствования соответствующих институциональных 

механизмов и создания условий для улучшения материального положения женщин. 

Проект будет внедряться в двух целевых регионах – Ровенской и Сумской областях. 

Источник 
 

Украина в феврале вскочила в топ-10 стран по запросам убежища в ЕС 

По итогам февраля 2021 года в десятку стран с самым высоким количеством 

запросов на предоставление права на убежище попала Украина, 21 апреля сообщает 

пресс-служба Европейского офиса поддержки убежища (EASO). 

«Хотя общий уровень был примерно стабильным по сравнению с последними 

месяцами, украинцы подали намного больше заявлений (на 72% по сравнению  

с предыдущим месяцем), больше всего за четыре года и существенно больше, чем 

до вспышки COVID-19. Это внезапное увеличение впервые с 2016 года поместило 

Украину в первую десятку стран», — сообщается в публикации. 

Таким образом, Украина, нацеленная на евроинтеграцию, по этим показателям 

стала конкурировать с Сирией, Афганистаном, Пакистаном, Ираком и Нигерией. 

Источник 
 

Кофнер: в ЕАЭС каждый украинец был на 440 долларов богаче 

Юрий Кофнер, младший экономист MIWI (Института рыночной интеграции и 

экономической политики, Германия) проанализировал альтернативный сценарий 

интеграции для Украины. 

Для задач поставленного сравнительного анализа автор составил следующие 

условия к модели синтетического контроля: Украина была рассматриваемой 

страной, а пять стран-участниц ЕАЭС были указаны в качестве стран для сравнения. 

Зависимой переменной был ВВП на душу населения в постоянных долларах 

США 2010 года. Прогнозирующими переменными были: инфляция 

потребительских цен, валовые инвестиции в основной капитал по отношению  

к ВВП, доля обрабатывающей промышленности и строительства в ВВП, доля 

экспорта по отношению к ВВП. 

Годы воздействия (политических событий) – 2010 г. (создание Таможенного 

союза ЕврАзЭС) и 2015 г. (учреждение ЕАЭС). Период изучения был с 1992 по 

2009-2014 гг. Результат или период прогноза – с 2010 по 2019 гг. 

Согласно результатам моделирования, экономика Украины могла бы 

развиваться намного лучше, если бы она присоединилась к Таможенному союзу 

ЕврАзЭС и ЕАЭС.  

Каждый гражданин Украины мог бы быть богаче на 441 доллар 

США (измеренный в ВВП на душу населения в постоянных долларах США 2010 

года): 3666 долларов США против 3225 долларов США. В среднем ВВП Украины на 

душу населения мог бы быть на 400 долларов США в год, начиная с 2010 года. 

Источник 

https://interfax.com.ua/news/economic/739697.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://rossaprimavera.ru/news/56bad14d?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://ia-centr.ru/experts/yuriy-kofner/kofner-v-eaes-kazhdyy-ukrainets-byl-by-na-440-dollarov-bogache/
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Европа 
 

 

Евросоюз готовится вновь повысить пенсионный возраст 

Еврокомиссия начала публичное обсуждение возможности повышения 

пенсионного возраста — порог в 65 лет уже не отвечает требованиям экономики  

и соцобеспечения населения Европейского союза. Об этом сообщил «МК-Латвия», 

отметив, что для стран Прибалтики это будет означать очень болезненные 

изменения в социальной политике. 

По оценкам Европейской комиссии, число пожилых людей в ЕС в ближайшие 

десятилетия увеличится. На нынешний момент уже 20% населения находится  

в возрасте старше 65 лет, и, по прогнозам демографов, к 2070 году этот показатель 

достигнет 30%. Латвия этого критического показателя может достигнуть даже 

раньше — к 2060 году. 

Источник 

 

ЕС готов ввести к лету "зеленый сертификат" для передвижения внутри союза 

Европейский союз готовится к июню ввести цифровой "зеленый сертификат" 

для передвижения внутри ЕС и подключить к единой системе все страны 

Евросоюза. 

"Со стороны Европейской комиссии, мы будем готовы к 1 июня, а также 

готовы к подключению государств-членов ЕС, то есть можем гарантировать, что 

система начнет действовать к летнему сезону", - заявил комиссар ЕС по 

внутреннему рынку Тьерри Бретон, комментируя согласованные в четверг общие 

принципы этого документа. 

Члены ЕС согласовали общие установочные принципы, которые описывают 

основные технические характеристики внедрения системы "зеленого сертификата", 

единого для всех стран союза. Это важный шаг для создания необходимой 

инфраструктуры. 

Еврокомиссия в марте предложила создать цифровой "зеленый сертификат" 

для свободного передвижения внутри ЕС. Он будет удостоверением того, что 

человек вакцинирован против COVID-19, имеет отрицательный результат теста или 

излечился от инфекции. Сертификат будет выдаваться бесплатно в цифровом или 

бумажном виде. 

Источник 

 

ЕС намерен ограничить использование искусственного интеллекта 

Еврокомиссия представила первый в мире законопроект, посвященный 

регулированию систем искусственного интеллекта (ИИ) с распознаванием лиц. 

В нем отмечается, что ЕС будет строго ограничивать или запрещать 

применение технологий ИИ в зависимости от степени риска для безопасности, 

жизни и прав граждан. 

К нейросетям с неприемлемо высоким риском предлагается относить системы, 

которые манипулируют человеческим поведением и влияют на свободу выбора. 

https://regnum.ru/news/3249434.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.interfax.ru/world/762808
http://ec.europa.eu/commission/presscorner/detail/en/IP_21_1682
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Например, это касается устройств, которые поощряют опасное поведение 

несовершеннолетних, либо системы, позволяющие осуществлять социальную 

классификацию. 

Последняя может применяться при анализе поведения в соцсетях, используя 

вес, пол, возраст, внешность, место рождения и проживания, место работы  

и должность. 

Высокий риск также представляют системы с биометрической 

идентификацией, оценкой кредитоспособности или оценкой достоверности 

доказательств, используемой правоохранителями. 

По мнению авторов законопроекта, использование ИИ должно быть 

ограничено поиском пропавших детей, преступников и предотвращением 

террористической угрозы. 

Источник 

 

Еврокомиссия попросила государства ЕС поддержать иск против AstraZeneca 

Европейская комиссия попросила государства ЕС до конца недели поддержать 

судебный иск против AstraZeneca в связи с предполагаемым нарушением компанией 

своих договорных обязательств по поставке вакцины против коронавируса странам-

членам. 

В первом квартале этого года AstraZeneca доставила менее 30 миллионов из 

ожидаемых 120 миллионов доз в страны-члены ЕС и отказалась перенаправить 

вакцины, произведенные в Британии, чтобы компенсировать убытки. Комиссия 

направила компании письмо 19 марта, названное "уведомлением об урегулировании 

спора". Англо-шведская компания остается ключевым поставщиком, от которого 

блок ожидает еще 70 миллионов доз вакцины во втором квартале этого года, 

отмечает Guardian.  

Источник 

 

Глава совета министров Боснии пожаловался в МОМ на незаконную 

миграцию 

Председатель совета министров Боснии и Герцеговины Зоран 

Тегельтия провел переговоры 22 апреля в Сараево с руководителем штаба 

Международной организации по миграции (МОМ) в Женеве Евгением Амбросием о 

текущих вопросах в связи миграционным кризисом. Об этом сообщает боснийское 

новостное агентство N1. 

Тегельтия указал на то, что Босния и Герцеговина неоправданно в одиночку 

несет слишком большое бремя миграционного кризиса относительно размеров  

и численности населения, и подчеркнул необходимость большей координации  

и совместного сотрудничества всех соответствующих институтов и силовых 

структур в решении проблемы нелегальной миграции. 

Источник 

 

 

https://www.m24.ru/news/tehnologii/22042021/162285?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop?utm_source=CopyBuf
https://rg.ru/2021/04/22/evrokomissiia-poprosila-gosudarstva-es-podderzhat-isk-protiv-astrazeneca.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://regnum.ru/news/polit/3251192.html
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Остальной мир 

Германия готова применять вакцину "Спутник V" после ее одобрения 

регулятором ЕС 

Власти Германии готовы начать использовать российскую вакцину от 

коронавируса "Спутник V", если она получит одобрение Европейского агентства по 

лекарственным средствам. Об этом, как передает РИА Новости, заявил Министр 

иностранных дел ФРГ Хайко Маас во время визита в Сербию. 

"Что касается "Спутника V", мы всегда говорили, если ЕС одобрит вакцину, то 

мы не видим причин, почему бы мы ее не использовали. Но условие в том, что она 

будет одобрена и ЕС получит возможность осмотреть производство и получить 

необходимые данные для заключения о вакцине", - заявил Маас. 

Источник 

 
 

 

В Турции объявили о решении начать использовать «Спутник V» в ближайшее 

время 

В ближайшее время Турция начнет использование российской вакцины 

против коронавируса «Спутник V» будет, сообщил глава Минздрава республики 

Фахреттин Коджа. 

«Сейчас у нас используются две вакцины, и мы работаем над тем, чтобы 

увеличить их число. В ближайшее время в наш арсенал войдет российская вакцина 

«Спутник V», – передает его слова РИА «Новости». 

Источник 

 

Таиланд сообщил о принятом Россией предложении по поставкам  

«Спутника V» 

Россия приняла запрос Таиланда о поставке в эту страну вакцины против 

коронавирусной инфекции «Спутник V». Об этом сообщает пресс-служба 

правительства Таиланда. 

«Премьер-министру сообщили, что Министерство иностранных дел получило 

ответ от России о том, что президент Владимир Путин готов поддержать 

Правительство Таиланда в этом вопросе», — говорится в сообщении. 

Источник 

 

Аргентина заявила о планах производить 500 млн доз «Спутника V» в год 

Аргентина допустила выход на производство 500 млн. доз российской 

вакцины от коронавируса «Спутник V» в 2022 году. Об этом в среду, 21 апреля, 

сообщила советник Президента Аргентины Сесилия Николини. 

Она добавила, что промышленное производство препарата планируют 

запустить через 2–3 недели. 

«Пробная партия в 20 тыс. доз уже отправлена в институт Гамалеи для 

сертификации, которая займет от двух до трех недель. Если мы получим одобрение 

от российских коллег, то будет запущено промышленное производство  

в первоначальном объеме в 1 млн. доз в месяц с перспективой выхода на 4–5 млн. 

https://ria.ru/
https://rg.ru/2021/04/23/germaniia-gotova-primeniat-vakcinu-sputnik-v-posle-ee-odobreniia-reguliatorom-es.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://ria.ru/
https://yandex.ru/turbo/vz.ru/s/news/2021/4/22/1096008.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.rbc.ru/rbcfreenews/608158189a794796fe4738c3?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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доз ежемесячно», — отметила Николини в ходе визита в Москву. Ее слова 

приводит ТАСС. 

Источник 

 

В Индии выявили максимальный суточный прирост новых случаев COVID-19 

За минувшие сутки на территории Индии медики выявили 332 730 новых 

случаев заражения коронавирусом. Кроме того, за 24 часа в стране 2,2 тысячи 

пациентов с COVID скончались. Данные показатели являются максимальными  

с начала распространения болезни. Об этом 23 апреля сообщили представители 

индийского Министерства здравоохранения, чьи слова приводит РИА Новости. 

В настоящий момент Индия занимает второе место в списке стран  

с наибольшим числом выявленных случаев коронавируса. За период пандемии  

в государстве заразились свыше 16,2 млн. человек. От коронавируса  

и сопутствующих заболеваний 186,9 тысячи индусов умерли. 

Количество заразившихся в Индии растёт с середины февраля. Число 

проходящих лечение пациентов с коронавирусом увеличилось до более чем  

2,42 млн. 

Источник 

 

https://tass.ru/
https://iz.ru/1154764/2021-04-21/argentina-zaiavila-o-planakh-proizvodit-500-mln-doz-sputnika-v-v-god?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://news.ru/world/v-indii-vyyavili-maksimalnyj-sutochnyj-prirost-novyh-sluchaev-covid-19/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop

